
 

 

 

 

2学期がスタートしました！！ 

９月１日(金)，子ども達の元気な笑顔と挨拶が戻ってきました。 

少しづつ，生活のリズムをとり戻し，充実した学校生活となるよう努めてまいります。2

学期もご理解ご協力をよろしくお願いします。学期はじめのお子様のことで，気になるこ

とがありましたら，いつでも学校までご相談ください。 

さて，始業式では，校長から次のようなお話をしました。 

 

まず，一つ目は，1 学期の終業式でもお話しましたが，周りの方々への感謝の気持ちを忘れないでほ

しいということです。・・・7 月 20 日の「あたごの灯り」では，あたごっちボランティアさんの活動を

支え，運動場に素敵な灯りを灯してくれました。8 月 1 日は校区全体のラジオ体操があり，この後に 5

年生の有志の人で，田んぼに案山子立てにも行きました。8月 22日は，学校の校門近くに人権標語の看

板を新しく付け替えてくれました。8月 20日は，地域の方だけで学校の草刈りや溝掃除をしてくれまし

た。そして，8月 26日は，学校の草とり作業があり，お家の方，地域の方，それから皆さんの中にもお

手伝いに来てくれた子もいました。ありがとう。そのお陰で，学校がとてもきれいになりました。この

ように愛宕小学校の皆さんが気持ちよく学校生活を送ることができるように多くの方々の支えがあり

ます。感謝の気持ちを忘れないでください。 

・・・二つ目のお話は，２学期がみなさんにとって意味のあるものに 

するために，「当たり前のことをきちんとしよう」というお話をします。 

この図（右）を見てください。これは，今大活躍をしているメジャー 

リーグエンゼルスに所属する大谷翔平選手が高校 1年生の時に書いた 

「目標達成シート」というものです。・・・更に、大谷選手はこのラッ 

キーな運を手に入れるためにやるべきことを書いています。それは、 

「挨拶」「ゴミ拾い」「部屋掃除」「道具を大切につかう」「応援される 

人間になる」「本を読む」「審判さんへの態度（つまり礼儀正しい態度 

ですね）」「プラス思考（つまり嫌なこと・うまくいかないことがあっても，逃げたり文句をいったりせ

ずに，よくなるようにどうしていくかというふうに物事を考えることです）」の８つです。・・・こうい

った当たり前のことだからこそいい加減にしない毎日の行いの積み重ねの先に、自分が一番めざしたい

大きな目標の達成があると先生も気づきました。つまり、当たり前のこともできないのに、大きな目標

の達成はまず無理だということかなと思います。・・・ 
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【学校教育目標】知・徳・体の調和がとれ，主体的・協働的に行動できる子どもの育成 

 

当たり前のこと，挨拶をする，先生や友達の話をしっか

り聞く，チャイム（時間）を守る，掃除中は時間いっぱ

いだまって清掃する，給食中は食事のマナーを守ってす

ごす，トイレのスリッパを揃える，廊下は右側を歩く，

ものを大切につかう，といった日々の当たり前のこと

を，2学期はこれまで以上にいい加減にしないで一つ一

つ丁寧にやっていきましょう。  

 



校長の話の後は，生指担当の鈴本教諭より，「掃除は挨拶と同じ 

ように，互いを気持ちよくするもの。すみずみまできれいにしよう」 

「登下校時も含めて，熱中症に気を付けて学校生活を送ろう」という 

お話がありました。また，スクールカウンセラーの宮崎洋子さんから 

「心配なことがあったら，いつでも相談してね」と 

子どもたちに呼びかけてくれました。 

◆8月 26日（土）令和 5年度「鈴鹿市子ども会議」がありました 

 鈴鹿市役所で令和５年度子ども会議が開かれました。子どもの 

健全育成推進に向けた取組の一環で，市内小中学校４０校のうちの 

半分の２０校から児童・生徒 1 名ずつ２０名が参加し，末松市長，廣田教育長らの前で市

のまちづくりについて自分の意見を発表しました。今年度

参加しなかった学校は来年度の参加となります。愛宕小学

校からは，６年原田楓音さんが参加し，「南海トラフ巨大地

震への対策～校内履きについて～」というテーマで，大地

震対策として学校内で履く校内履きはどういったものがよ

いのか，自身の調査結果をもとに堂々と発表しました。 

◆8月 2日（水）第 1回学校保健委員会を行いました 

 

 

 

 

 

 

 

◆9月の行事予定             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校保健委員会は学校医の駒田先生（駒田内科），

歯科医の北川先生（千代崎歯科），薬剤師の武内先生

（白子ウィメンズホスピタル）の方々と，学校運営協

議会委員長，校長・教頭・養護教諭・保健主事担当が

一堂に会し，学校内の健康問題を協議し，家庭や地域

社会と連携して健康づくりを推進する組織です。 

 養護教諭より，身体測定や視力・歯科健診結果， 

保健室の利用状況，生活習慣チェックシート結果などを報告し，それをもとに意見交

換や協議を行いました。医師の方々からは，スマホ等の長時間使用による影響として，

視力低下や睡眠の乱れ，友達関係上のトラブルなどの事例を聞かせていただきました。

また，スポーツドリンクに含まれる糖分の取り過ぎについてご助言をいただきました。

各家庭におかれましても，こういった点について，ご留意いただきますよう宜しくお

願いします。 

 

 

9月14日 木
1-5年生5限下校14:45
６年運動会係打ち合わせ6限目

9月18日 月 敬老の日

9月19日 火 スクールカウンセラー教育相談

9月21日 木 学校運営協議会

9月22日 金 キッズウィーク

9月23日 土 秋分の日

9月25日 月 運動場開放中止(～運動会終了)

9月29日 金
1-5年生5限下校14:35　
6年生前日準備6限

9月30日 土 運動会 

月日 曜日        行　　事

9月1日 金
始業式  避難訓練
スクールカウンセラー教育相談

9月5日 火 給食開始  出入り授業開始

9月9日 土
科学作品展10:00-17:00
場所：鈴鹿ハンター

9月10日 日 科学作品展10:00-17:00

9月11日 月 科学作品展10:00-14:00　　委員会

9月13日 水 ５年稲刈り

この人です 


